意外な 当社製品を紹介します

本企画では、「この会社、こんなものも作っていたんだ!」
主力製品とは異なる分野、用途で活躍する意外な製品を紹介します。

タカラ産業株式会社

所 在 地: 大阪府東大阪市長田中2-2-30 長田エミネンスビル2階

創 業:1980年4月

資 本 金: 6,640万円 従業員数: 92名

主力製品:物干金物製品、ペーパーホルダー製品、ペット製品、

DIYブロック、OEM製品(プラスチック成形品、

金属加工品)など

プラスチック成形品・金属加工品の 一貫生産及び販売を行っています



物干金物



プラスチックの射出成形と 金属加工でお客様の部品を 製造するOEM事業と、物 干金物製品、ペット製品を はじめとするオリジナル製品事業の2本柱で、様々な 想いをカタチにするのが、わたしたちの事業内容です。



創業当初より手掛ける網戸部品では数多くの特許を有し、インテリア、手芸用品、ディスプレイまで、OEM事業の実績は多岐にわたります。また、OEM事業で培ったノウハウと徹底した市場リサーチで、生活環境向上をテーマにしたオリジナル製品を積極的に開発しています。「開発それしか生きる道はない」「即対応」が我々の長年のスローガン。激変する市場に、日々チャレンジしています。

ペットドア

意外な当社製品 PickUp トトト

物干金物製造で培った技術で製作

足踏式消毒液スタンド

物干金物をメインに製作している当社の意外な製品は、手を使わずペダルを踏んで消毒液を噴霧することができるスタンド型の容器ホルダー「足踏式消毒液スタンド」です。当社が得意としている樹脂成形と金属加工の技術を組み合わせ本製品を製作しました。ペダルを踏むと竿受け部品をロッド棒として力を伝達しポンプヘッドを押しこむ仕組みは、物干金物製品と同じ部品を使用しています。電源不要でどこでもご使用いただけることや、様々な容器サイズでご使用いただけること、噴霧量の調整ができることをお客様に評価いただき採用いただいています。またお届けしてすぐに使って頂けるよう、組み立て不要の完成品として提供していることも評価いただいています。

「新しい生活様式」が提唱され、医療機関や公共施設のみならず多くの方が利用されるあらゆる場所で手指の消毒が欠かせません。本製品が多くの場所に設置され、日常的な手指消毒が安心・安全に行われる環境づくりに貢献できることを願っています。



『足踏式消毒液スタンド』を手がけようと考えられた 背景を教えてください。

コロナ禍で消毒液やマスクが不足し、感染予防行動としてボタンやドアノブになるべく触りたくないという要望があるなか手で触れず使える消毒液スタンドが存在することを知りました。また、配管屋が水道管で、大工さんが木材で、音楽家がドラムスセットのハイハットスタンドで手作りの足踏式消毒液スタンドを作っていることも知りました。当社から消毒液スタンドを自作できないで困っている人々に製品と安心を供給できないだろうか?手を使わず、電源も不要、足でペダルを踏む事で、消毒液が出る製品の開発を弊社オリジナル製品、物干金物の部品を利用してスピーディーに行えないだろうか?という観点から足踏式消毒液スタンドの開発を手がけました。設計指示書の発行から1か月で量産品の在庫を積むことができたのは既存の社内の長年の技術の蓄積とサプライヤーも賛同する社会貢献意識の賜物と思います。



取締役工場長 南雅之氏